

Olbrück-Rundschau

(Nr. 11/2007 vom 25. April 2007)

Nr. 17/2007

OLBRÜCK RUNDSCHEAU

51

MSC Kempenich

Kard Kids starten fehlerfrei in die Saison

Am 15. April startete die Vorrunde zur Meisterschaft des ADAC Mittelrhein 2007 in der Region A. Sonnenschein und ein anspruchsvoller Parcours waren optimale Bedingungen für den Saisonstart. Weniger optimal war der Ausfall eines der ADAC-Karts wegen eines Motorschadens.

Für den MSC Kempenich waren in der Klasse K 1 Florian Geisler, in der Klasse K 3 Janosch Gros, in der Klasse K 4 Alexander Maximilian Jaschek sowie in der Klasse K 5 Thomas Baumeister und Kevin Müller am Start. Florian Geisler startete beim AC Rübenach in seine erste vollständige Meisterschaftssaison. Fehlerfrei im Training und in den Wertungsläufen belegte er den 9. Platz bei 19 Startern in der Klasse K 1.

In der Klasse K 3 vertrat Janosch Gros die Farben des MSC Kempenich. Auch er absolvierte seine Läufe ohne Strafpunkte und konnte den Saisonauftakt mit einem sehr guten 4. Platz beenden.

Alexander Jaschek war in der Klasse K 4 am Start. Strafpunktfrei belegte er den 27. Platz. Thomas Baumeister und Kevin Müller mussten ihr Können in der Klasse K 5 unter Beweis stellen. Den Vorgaben der Junioren folgend beendeten auch sie, sehr zur Freude des Kart-Trainers Norbert Porz, ihre Läufe fehlerfrei. Kevin Müller belegte den 11. und Thomas Baumeister den 17. Platz.

Mit dem 32. DMV Vier-Stunden-Rennen stand am 14. April der 2. Lauf zur BFGoodrich Langstreckenmeisterschaft Nürburgring 2007 im Kalender der Teilneh-

mer. 193 Teams sorgten für spannende Positionsämpfe.

Nach dem Auftaktklassensieg waren Guido Michels vom MSC Kempenich und sein Partner Harald Weckbecker die Gejagten im Peugeot „Cup 5“. Von Platz zwei in der Klasse konnte man das Rennen aufnehmen.

Nach dem Start konnte Guido Michels die Führung in der Klasse übernehmen. Im Streckenabschnitt „Adenauer Forst“ ereilte ihn jedoch sein Schicksal. Bei einem Schaltvorgang hing an sich das Schaltseil aus und er musste die restlichen 17 Kilometer bis zur Box im 3. Gang zurücklegen. Nachdem der Schaden behoben war, starteten er

und sein Partner Harald Weckbecker eine bravuröse Aufholjagd. Vom letzten Platz in ihrer Klasse konnten sie sich wieder auf den 2. Rang vorkämpfen. Mit dieser Superleistung konnten sie die Führung im „Cup 5“ beehaupten.

Weiter geht es am 28. April mit dem 49. ADAC ACAS H&R-Cup.

Olbrück-Rundschau

(Nr. 11/2007 vom 25. April 2007)

54

OLBRÜCK RUNDSCHAU

Nr. 17/2007

MSC Kempenich

Marc Färber schafft Hattrick in Zerf

Am 31. März richtete der MSC Michelbacher Hütte seinen IGE Drei-Stunden-Enduro Aarbergen aus. Vom MSC Kempenich waren Frank und Marc Färber unterwegs. Bei 50 Startern in ihrer Klasse konnten die beiden Newcomer mit den Plätzen 30 für Frank Färber und 37 für Marc Färber respektable Ergebnisse erzielen.

1. Lauf zur 5. Kart-Clubmeisterschaft am 4. April

Die 5. Saison der Kart-Clubmeisterschaft startete mit dem

1. Lauf auf der Kartbahn in Kerpen. Die Klasse J besetzen die Jugendlichen bis 18 Jahre. In der Klasse L tummeln sich die Leichtgewichte unter den Senioren. Die Klasse XL ist den stabilen Freunden des Kartsports vorbehalten. In diesem Jahr stellen sich 25 Mitglieder des MSC Kempenich der sportlichen Herausforderung. Ein großes Lob ging an Florian Geisler, mit 8 Jahren der Jüngste im Feld. Er fuhr die halbe Stunde durch und konnte seine Rundenzeiten von über einer Minute



Frank Färber auf KTM EXC 450.

auf 57,98 Sekunden verbessern. Gewonnen wurde der 1. Lauf von Benedikt Bell. Die Klasse XL wurde von Hans-Gerd Mühlen, der im Gesamtergebnis den 7. Platz belegte, gewonnen. Die Jugend-Klasse wurde von Dominik Fassbender, der den 1. Lauf als Gesamtfünfter beendete, gewonnen.

MSC-Osterrallye Zerf

Am 7. April wurde die MSC-Osterrallye Zerf durchgeführt. Für den MSC Kempenich waren die Sieger der letzten beiden Jahre Marc und Alexandra Färber sowie Neuling Benedikt Bell, der Ludwig Heuser als Copilot dabei hatte, am Start. Von Anfang an ließ Marc Färber keine Zweifel an seinem Ziel, dem Hattrick, aufkommen. Am Ende konnte er die Osterrallye Zerf souverän mit einem Vorsprung von 14 Sekunden zum dritten Mal in Folge gewinnen. Für Benedikt Bell bot sich in Zerf die nächste Gelegenheit zum Sammeln von Erfahrungen. Mit seinem Peugeot 205 GTI konnte er etliche technisch bessere Fahr-

zeuge hinter sich lassen und die Rallye mit einem respektablen 74. Platz im Gesamtergebnis und dem 9. Platz in der Gruppe G beenden.

33. Osterslalom des RC Neuss

Am 7. April führte der RC Neuss seinen Osterslalom durch. Für den MSC Kempenich waren Willi Frank und Heinz Peifer im DMSB-Slalom am Start. Der Saisonaufkt verlief mit Platz 2 für Heinz Peifer und Platz 3 für Willi Frank für beide recht positiv.

31. ADAC-MTC-Säubrennen-Slalom Wittlich am 9. April

Für den anspruchsvollen Parcours zeichnete der MTC Esch verantwortlich. Für den MSC Kempenich waren Heinz Peifer und Willi Frank sowohl im Clubsport als auch im DMSB-Slalom am Start. Heinz Peifer beendete den DMSB-Slalom als Vierter. Im Clubsport-Slalom musste er sich mit dem 17. Platz begnügen. Willi Frank landete auf Platz 8 im DMSB-Slalom und Platz 26 im Clubsport-Slalom.



Die großen und kleinen Helden im Ziel: In der Mitte der Jüngste Florian Geisler.

Olbrück-Rundschau

(Nr. 11/2007 vom 25. April 2007)

MSC Kempenich – Licht und Schatten

55. ADAC-Westfalenfahrt

Nach dem Ausfall die Test- und Einstieffahrt startete mit der 55. ADAC-Westfalenfahrt am 31. März die BFGoodrich-Langstreckenmeisterschaft Nürburgring 2007. Das Auftakttrennen, bei dem 170 Teams am Start waren, sahen 25.000 Zuschauer. Gewonnen wurde das Rennen von Christian und Peter Mamerow auf einem Porsche 911 GT3. Wie im letzten Jahr war Guido Michels vom MSC Kempenich im Peugeot „Cup 5“ unterwegs.

Für Peugeot Rheinland bewegte sich Harald Weckbecker den Peugeot 206 RC „VLN“ mit der Startnummer 719.

Nach einem sehr guten Start wurde das Team Frank Borowsky/ Dr. Ralph P. Moog bereits in der ersten Runde überholt. Das führende Team Sascha Weber/ Guido Thierfelder/ Michael Bohrer konnte man in der Boxengasse überholen und damit war für Guido Michels und Harald Weckbecker der Weg frei zum ersten Klassensieg im ersten

Rennen der Saison. Im Gesamtergebnis konnte ein guter 55. Platz belegt werden. Mit diesem optimalen Saisonstart ging es am 14. April zum zweiten Lauf der BFGoodrich-Langstreckenmeisterschaft Nürburgring.

Orientierungsfahrt des AMC Ludwigshafen

Als zweiter Lauf zur Mittelrheinmeisterschaft im Orientierungssport stand am 31. März die 10. Pfälzer-Weinberg-Ori auf dem Programm. Die Fahrt startete in Ludwigshafen und endete nach ca. 170 km in Ramstein. Die Herausforderungen lagen in der hohen Durchschnittsgeschwin-

digkeit von 43 km/h, gepaart mit kleinen Kartenmaßstäben und den Witterungsbedingungen. Für den MSC Kempenich waren Udo Hantel und Heinz-Bernd Baumeister am Start. Es war nicht die Nacht von Udo Hantel und Heinz-Bernd Baumeister. Probleme zu Beginn der Orientierungsfahrt hatten Zeitmangel zur Folge, was dazu führte, dass Teile der Strecke ausgelassen werden mussten um das Ziel in Ramstein pünktlich zu erreichen. Dementsprechend gab es reichlich Strafpunkte und den 16. Platz in der Endabrechnung.